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Prezados Senhores, boa tarde!

 

Pedido de Esclarecimento REF.: CP 05/2019

A empresa Unicoba Energia S.A, inscrita no CNPJ n° 23.650.282/0001-78, interessada em participar do presente
certame, vem respeitosamente por meio deste solicitar Esclarecimento Ref.: Concorrência Pública, cujo objeto trata-
se REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS DE
EXTENSÃO E MANUTENÇÃO DE REDE, AMPLIAÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE TECNOLOGIA DO PARQUE I.P.,
COM FORNECIMENTO DE MATERIAL E MÃO DE OBRA, NO MUNICÍPIO DE POUSO ALEGRE/MG.

DO ESCLARECIMENTO

1. DA SOLICITAÇÃO DE DIFUSOR EM VIDRO PLANO TEMPERADO

A exigência afixada provavelmente implicará no cerceamento do número de concorrentes, que mesmo
capacitados dentro das melhores práticas dos produtos objeto deste Edital e aderentes às normas
pertinentes, ficarão alijados de participação no certame.

Como se sabe, na iluminação pública o determinante para apuração de qualidade é a verificação da
acuidade visual e do fluxo luminoso, isto é, a capacidade de identificar nitidamente o contorno e o
volume dos objetos, pessoas e animais, bem como diferenciar as cores de inequívoca, porém, sem a
necessidade de identificação de nuances.

Luminárias com difusor em vidro plano temperado tem uma perca média de 10% do fluxo luminoso,
comparadas a luminárias com lentes em policarbonato, ou seja, para se obter o mesmo fluxo luminoso
uma luminária com vidro deve consumir pelo menos 10% mais energia elétrica do que uma luminária
com lente em policarbonato. Além disso há pelo menos 6 anos a tecnologia aplicada ao Policarbonato
proporcionou proteção contra raios UV, que inclusive são exigidos ensaios laboratoriais para a
certificação conforme a Portaria n° 20 do INMETRO, o que significa que em alguns casos garantem até
10 anos sem perda significativa de fluxo luminoso ou depreciação das lentes de Policarbonato.

O vidro foi um material que já foi muito utilizado no passado em luminárias que utilizavam lâmpadas de
Vapor de Sódio ou Metálico, pois era necessario pela alta temperatura na fusão dos gases, mas que
atualmente é totalmente desnecessário para luminárias com a tecnologia LED.

Policarbonato é uma liga de material muito mais leve e resistente, uma vez que o material tem
densidade: 1,20 g cm-3, cristalinidade muito baixa, termoplástico, incolor, transparente, policarbonato é
liga que mais se assemelha ao vidro, porém altamente resistente ao impacto, sendo classificado com
impacto mecânico Ik-08 no mínimo, O policarbonato é 250 vezes mais resistentes que vidro e 30 vezes
mais resistente que o acrílico, tem boa estabilidade dimensional, boas propriedades elétricas, boa
resistência ao escoamento sob carga e às intempéries, resistente a chama.

Dito isso, conclui-se que a exigência do Vidro, além de cercear a participação de diversos fabricantes
certificados conforme Portaria 20 do INMETRO, fará com que a prefeitura pague mais caro por um
produto e gaste mais dinheiro com a conta de energia mensal.
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Esta mensagem, incluindo anexos, contém informações confidenciais para o destinatário, tem fins
específicos e é protegida por lei. Se você não é o destinatário desta mensagem, você deve apagá-la.
Qualquer divulgação, cópia ou distribuição desta mensagem é estritamente proibida.

This message, including any attachments, contains confidential information intended for a specific
individual and purpose, protected by law. If you are not the intended recipient, you should delete this
message. Any disclosure, copying, or distribution of this message is strictly prohibited.

Neste sentido, questiona-se se serão aceitas luminárias, em total acordo com as exigências
legais e técnicas, que façam uso de lentes de policarbonato?

Favor acusar o recebimento deste.

No mais, agradecemos desde já pela atenção prestada e permanecemos a disposição.

Atenciosamente,
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